

Vorstellung der Gemeindeschwester Plus der Verbandsgemeinde Ransbach-Baumbach im Nauorter Dorfgemeinschaftshaus am 16.04.2024

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ich freue mich sehr, Ihnen heute eine wichtige Neuerung in unserer Verbandsgemeinde vorzustellen die für alle Gemeinden im Bereich der Seniorenarbeit wertvoll sein wird.

Als Ortsbürgermeister ist es mir stets ein Anliegen, das Wohl und die Gesundheit unserer Einwohner im Blick zu behalten. Deshalb ist es eine große Freude für mich, Ihnen unsere neue Gemeindeschwester Plus Frau Natalia Goldschmied vorzustellen. Die Gemeindeschwester Plus ist eine engagierte Fachkraft, die soziale Unterstützung und Hilfe im Alltag leistet. Sie ist eine Vertrauensperson für die Altersgruppe ab 80 Jahren ohne Pflegestufe und eine wertvolle Unterstützung für Familien, Senioren und Menschen mit besonderen Bedürfnissen.

Mit ihrer Erfahrung und ihrem Fachwissen wird sie dazu beitragen, die Gesundheitsvorsorge in unserer Gemeinde zu verbessern und den Zusammenhalt innerhalb unserer Gemeinschaft zu stärken. Sie wird Ansprechpartnerin sein für Fragen zur Gesundheitsvorsorge, zur Pflege, zu sozialen Dienstleistungen und zur Organisation der Hilfe zur Selbsthilfe. Ihre Arbeit wird dazu beitragen, dass unsere Gemeinden noch lebenswertere Orte insbesondere für unsere Senioren sein werden. Es ist eine große Freude zu sehen wie viele Interessenten an diesem Termin zum Kennenlernen von Frau Goldschmied teilgenommen haben.

Ich bitte Sie alle herzlich, die Gemeindeschwester Plus willkommen zu heißen und sie bei ihrer wichtigen Arbeit zu unterstützen. Gemeinsam können wir dafür sorgen, dass jeder Einwohner unserer Gemeinde die bestmögliche Unterstützung und Betreuung erhält.

Dietmar Quernes, Ortsbürgermeister





